

## NOTA DE PRENSA

---

# EL GRUPO SOS VENDE SU NEGOCIO GALLETERO A NUTREXPA

## El importe de la operación se cifra en 215 millones de euros

**Madrid, 15 de diciembre de 2008.-** El pasado 21 de julio, el Grupo SOS anunció el acuerdo al que había llegado con UNILEVER para la compra de Bertolli, líder mundial del aceite de oliva; también anunció que una de las formas de financiar esa adquisición era la venta de determinados activos. El pasado 4 de septiembre, mediante Hecho Relevante, se comunica a la CNMV que el Grupo SOS ponía a la venta, a través de subasta, su división galletera desarrollada bajo la marca Cuétara, líder del mercado ibérico. Este proceso de venta se ha culminado al resultar el Grupo NUTREXPA el comprador de la citada marca.

El valor de la transacción, que se ha estructurado como una venta de activos, ha quedado fijado en un importe de 215 millones de Euros, de los cuales 197,7 serán satisfechos por Nutrexpa y los 17,3 millones de euros restantes se corresponden con el capital circulante de Cuétara (con la excepción de las existencias) que queda en poder de Grupo SOS.

La transacción se enmarca dentro de la estrategia declarada por el Grupo de centrarse en los negocios con presencia y potencial de desarrollo internacionales, como es el caso del aceite y el arroz, negocios globales y marquistas en los cuales Grupo SOS es líder en sus principales mercados con sus marcas, SOS, Lassie, entre otras, en el área del arroz y con Carbonell, Bertolli, Carapelli y Sasso en aceites de oliva, ostentando, en este caso, el liderazgo mundial, de forma indiscutible, por tener el 22% de dicho mercado.

La finalización de la transacción queda sujeta a la aprobación de la misma por parte de la Comisión Nacional de la Competencia.

Nutrexpa es uno de los principales grupos de alimentación en España con marcas de relevancia como Cola Cao, Nocilla, Phoskitos o La Piara, líderes en sus respectivas categorías. La transacción permite a Nutrexpa entrar en la categoría de galletas y posicionarse como líder del segmento de desayuno en la Península Ibérica.

Ahorro Corporación Financiera, S.V. S.A. y ABN AMRO Bank, Sucursal en España, agente autorizado de The Royal Bank of Scotland Plc. han actuado como asesores financieros exclusivos de Grupo SOS en la transacción.